

Обращение главного редактора к читателям

Панова Инна Викторовна

Главный редактор журнала «Публичное право сегодня»
Ул. Лавочкина, 34, Москва, Российская Федерация, 125581



Дорогие читатели!

В 2024 г. вернулся интерес к вопросам трудового права, взаимоотношениям работодателей, работников и государства. В этом выпуске представляем интервью с человеком, призванным защищать интересы трудящихся, – Председателем Федерации независимых профсоюзов России Михаилом Викторовичем Шмаковым.

Также в статьях текущего номера поднимаются актуальные проблемы медицинского права, генетической паспортизации, ограничений прав в период пандемии и другие вопросы, волнующие всех граждан нашей страны. Уделяется внимание и особенностям правового регулирования в зарубежных странах.

Журнал «Публичное право сегодня» преследует цель изучить законодательную основу различных процессов деятельности человека и государства. Наша задача заключается в формировании предложений по совершенствованию законодательства в сфере публичных отношений, рекомендаций по теоретическому и практическому решению вопросов правового регулирования системы государственного управления, публичных финансов, упорядочения судебной практики, улучшения делового климата и инвестиционной привлекательности и иных вопросов, относящихся к области публичного права.

Миссия издания – освещение актуальных вопросов и насущных тем современной правовой структуры в различных сферах нашей жизни. Журнал уникален тем, что предназначен как для дипломированных юристов, так и для тех, кто еще готовится сделать первые шаги в профессии: студентов бакалавриата, магистрантов, аспирантов, обучающихся в юридических вузах и на юридических факультетах университетов. Журнал «Публичное право сегодня» включен в Перечень рецензируемых научных изданий ВАК по всем юридическим направлениям.

Материалы журнала, как всегда, можно изучать не только на русском, но и на английском языке: доступен обзор каждой статьи на английском, а центральное интервью номера переведено полностью. Архив номеров журнала также можно прочитать на двух языках.

В каждом номере журнала читателям предлагается интервью с приглашенным гостем, где высказываются эксклюзивные оценочные суждения по актуальным вопросам. Поднятые темы с различных аспектов раскрываются в дальнейших статьях номера в рамках нашей стратегической концепции изучения положения с точки зрения публичного права.

Приглашаем каждого из вас делиться мнениями, возражениями, отзывами, со мнениями по поводу опубликованных материалов на страницах нашего сайта:

<http://publicpravo.ru/> Также приглашаем авторов научных материалов публиковать результаты своих трудов на страницах нашего издания.

Пишите на нашу электронную почту (ipp2016@bk.ru) – всегда рады получать актуальную обратную связь!

Приятного, интересного и продуктивного чтения вам, дорогие читатели!

Editor-in-chief's message to readers

Panova Inna Viktorovna

Editor-in-Chief of the journal «Public Law Today»
34 Lavochkina St., Moscow, Russian Federation, 125581

Dear readers!

2024 aroused interest to issues of Labor law, the relationship between employers, employees and the state. In this publication, we present an interview with the person called upon to protect the interests of workers, Mikhail Viktorovich Shmakov, Chairman of the Federation of Independent Trade Unions of Russia.

The articles of the current issue also raise topical problems of Medical law, genetic certification, restrictions on rights during the pandemic and other issues of concern to all citizens of our country. Attention is also paid to the peculiarities of legal regulation in foreign countries.

The journal "Public Law Today" aims to study the legislative basis of various processes of human activity and the state. Our goal is to formulate proposals for improving legislation in the field of public relations, recommendations on theoretical and practical solutions to issues of legal regulation of the public administration system, public finance, streamlining judicial practice, improving the business climate and investment attractiveness and other issues related to the field of Public law.

The mission of the publication is to highlight topical issues and pressing topics of the modern legal structure in various spheres of our lives. The journal is unique in that it is intended both for certified lawyers and for those who are still preparing to take the first steps in the profession: undergraduate students, undergraduates, graduate students studying at law schools and law faculties of universities. The journal "Public Law Today" is included in the List of peer-reviewed scientific publications of the Higher Attestation Commission in all legal fields.

The journal presents the articles not only in Russian, but also in English: an overview of each article is available in English, and the central interview of the issue is translated in full. The archive of the issues of the journal may be found in two languages.

In each issue of the journal, readers have an opportunity to read an interview with an invited guest, giving exclusive value judgments on topical issues. The topics are discussed from various aspects in further articles of the issue within the framework of our strategic concept suggesting the analysis of the situation from the point of view of Public law.

We invite each of you to share your opinions, objections, feedback, and doubts about the published materials on the pages of our website: <http://publicpravo.ru>. We invite the authors of scientific materials to publish the results of their work in our publication.

Write to our email address (ipp2016@bk.ru) – we are always glad to receive up-to-date feedback!

Have a pleasant, interesting and productive reading, dear readers!
